
 

お楽しみ会委員会 

２０２３年 

クラス委員会 

・クラス委員会を開催(4,11,2 月) 

・通常総会の中止→書面表決を行う 

・プロフィールブックの作成 

・メッセージカードの作成 

・修了式(祝辞) 

・今年度の卒園記念品は「紙芝居整 

理棚」を園に寄贈しています 

(お昼寝前に子どもが選んだもの 

を読めるように)。 

コロナ禍になって３年が経ちました。コロナ前とは違うたけのこの会の活動でしたが、

with コロナということで、できる範囲で活動していきました。たけのこの会の活動を支

援してくださった先生方、役員として活動してくださった保護者の方々、活動に協力し

てくださった保護者の皆様方、ありがとうございました。 

今後も先生方や保護者の皆様の力を合わせて子どもたちにとって楽しい活動をしてい

くことができたらいいなと思います。来年度もよろしくお願いいたします。 

今年度の各委員会の活動をここで紹介させていただきます。 

２０２２年度たけの子の会 総会でいただいたご意見 
➀卒園記念品 44,000 円を減額してはどうか。 

 →園で子どもたちに必要な物を購入しているので、今年度は減額はしませんでした。 

➁退職、出産等のお餞別をクラス別に行うことについて 

 →退職される先生が２月末に分かってから準備を始めると、クラス委員の負担が大きい。

クラス委員で話し合いを行い、「離任式」という形で今後は開催させていただきます。 

編集後記

たけのこ通信 
 

 

１年間ありがとう 

     ございました！ 

ありがとうの会委員会 

今年度もお楽しみ会開催にご協力

いただき、ありがとうございました。

残念ながら新型コロナウイルス感染

拡大のため、保護者主体のお楽しみ会

開催を中止し、園主催でお楽しみ会を

別日に実施させていただきました。 

 すでに次期お楽しみ会中央委員は

来年度のお楽しみ会開催に向けて始

動しておりますのので、来年度も引き

続きご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

 

図書廃品回収委員会 

●新型コロナウイルス感染拡大防止のため、図書の貸出や整理等の実施は見合わせました。 

●廃品回収に取り組み、次のとおり収益金等を得ました。 

 (廃品回収収益金) 

R4 年 2 月 ３月 ４月 ５月 ６月 ７月 

610 円 680 円 670 円 6７0 円 ６６０円 ５１０円 

８月 ９月 １０月 １１月 １２月 R5 年１月 

710 円 ７１０円 ６９０円 ７４０円 ５１０円 後日入金 

※R5 年 1 月分は業者都合により 3 月末に入金予定です。金額は次年度総会において報告します。 
※R5 年 2 月、3 月分は R5 年度に入金予定です。 

(資源集団回収活動助成金) 
神戸市資源集団回収活動助成金の申請を行い、助成金の交付を受ける予定です。 

 合計 5,470 円 (R3 年度 5,717 円) 

  (内訳)前期分(1～6 月実績に対する助成)  2,848 円 

     後期分(7～12 月実績に対する助成)  2,622 円 

  収益金及び助成金は、次年度以降の図書購入費用に充てます。 

 

いつも資源回収にご協力いただ
き、ありがとうございます！子ど
もたちの絵本の世界が広がるよ

う、これからも資源物を持ち寄っ   
ていきましょう。 

 

 

・クラス交流会の実施 

●きりん組  

 自己紹介、玉入れ、ボールリレー 

●ぱんだ組 

 自己紹介、親子新聞ジャンケン 

●うさぎ組 

 自己紹介、紙皿楽器製作、リズム遊び 

●りす組 

 新幹線でゴー！、こちょこちょ電車 

●あひる組 

 お名前呼び、親子で玉入れ 

●ひよこ組 

 自己紹介、おやこでよーいどん！ 

 コロナウイルスの影響で活動が限られることもありましたが、昨年度に比べると少しずつ

ですが、たけのこの会の活動を実施することができました。子どもたちの順応性の高さには

驚かされるばかりです。保護者の皆様にご理解、ご協力いただけたこと深く感謝申し上げま

す。時代の流れに合わせて保護者の負担を軽減できる所は軽減しつつ、子どもたちの笑顔や

保護者同士の交流を大切に今後も活動を継続していけたらと思います。来年度もたけのこの

会の活動のご支援をよろしくお願い申し上げます。 

 

ありがとうの会を今年も無事 3 月 19 日

(日)の修了式後に開催することができまし

た。先生方、保護者の方はご協力を本当にあ

りがとうございました。委員のメンバーで

様々な案を出し合い、当日は動画を流した

り、園児の似顔絵が描かれた鞄を先生方にプ

レゼントしたりすることができました。短い

時間ではありましたが、皆様に楽しんでいた

だき、盛り上がった会になったかと思いま

す。来年度も開催予定ですので、引き続きご

協力をよろしくお願いいたします。 


